

Número 2265

http://www.ppciudadreal.es/

22 de septiembre de 2023

Ciudad Real

El presidente provincial del PP-CR, Miguel Ángel Valverde: "Nuestro compromiso está con la unidad y la igualdad de todos los españoles"

Valverde, junto a la secretaria provincial Sonia González, ha presidido el Comité Ejecutivo Provincial del PP-CR.

La reunión comenzó guardando un minuto de silencio en recuerdo de dos alcaldes del PP recientemente fallecidos, Francisco Gil-Ortega y Ángel Jiménez.

González ha informado de las nuevas altas de afiliados y de la creación de Juntas Gestoras en Carrión de Calatrava, cuyo presidente será Pedro Salmerón; en Piedrabuena, cuya presidenta será Pilar González y en Cabezarrubias del Puerto, cuyo presidente será Antonio Caballero. Ha trasladado su felicitación a toda la familia del PP-CR, por el trabajo realizado y los resultados "tan positivos" que se obtuvieron en las pasadas elecciones, tanto locales y autonómicas como generales.

Por su parte, el presidente provincial, Miguel Ángel Valverde, también valoró muy positivamente los resultados obtenidos en las pasadas elecciones, "el Partido Popular gobierna en la provincia para el 65% de la población". Por otra parte, ha informado de la convocatoria para los próximos días del Comité de alcaldes y del Comité de portavoces. En este punto, el Comité Ejecutivo Provincial ha aprobado, por unanimidad, su propuesta para que dichos Comités sean presididos por Raquel Jurado, alcaldesa de Almadén, y Luis María Lorenzo, portavoz en el Ayuntamiento de Campo de Criptana, respectivamente, agradeciendo a Maribel Mansilla, alcaldesa de Agudo, y a Felicia Bascuñana, exportavoz en el Ayuntamiento de Villarta de San Juan, su trabajo al frente de dichos Comités.

En otro orden de cosas, se ha referido al acto por la igualdad que se celebrará el próximo día 24 en Madrid. "Ante la actual situación de deriva a la que nos está llevando el PSOE de Pedro Sánchez, y únicamente por su interés particular, el Partido Popular no puede permanecer callado". En este sentido, ha informado de las mociones que se están presentando en los plenos que se están celebrando en los distintos ayuntamientos de la provincia. "Mociones por la igualdad y contra la tramitación de la Ley de Amnistía, que desgraciadamente no están contando con el respaldo del PSOE en aquellos ayuntamientos en los que se han presentado".



